
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 

 
 

Köln, den 28.8.2008 
 
Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
Ampelanlagen Belgisches Viertel 
 
 
Sehr geehrte Herren, 
bitte nehmen Sie folgenden Antrag in die nächste TO der Bezirksvertretung 
Innenstadt auf: 
 
 
Die Verwaltung wird aufgefordert zu prüfen,  
 
ob die Ampelanlagen mit welchen verkehrlichen Maßnahmen 
- Venloer Straße / Spichernstraße 
- Venloer Straße / Bismarckstraße 
- Venloer Straße / Limburger Straße / Kamekestraße 
- Kamekestraße / Bismarckstraße 
- Bismarckstraße / Brüsseler Straße 
abgebaut werden können, und diese Prüfung der .Bezirksvertretung Innenstadt 
vorzustellen. 
 
Begründung: 
Die Einsparung der Ampelanlagen könnte Teil einer verkehrlichen Neuorientierung 
hin zu einem besseren Miteinander der unterschiedlichen Verkehrsteilnehmer in 
diesem Viertel werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Roswitha Berscheid      Astrid Reimers 
 


